
区長会議 会議要旨 

 
日 時  令和６年４月 26日(金)  ９:30～10:36（非公開） 
場 所   web会議 
出席者  24区長 
 
 

１． 会長からの報告 

 ・特になし 

 

２． 部会決議事項の報告案件 

 ・特になし 

 

３．各部会からの報告案件 

【まちづくり・にぎわい・環境部会】 

万博会場内で実施する自治体参加催事（（仮称）大阪ウィーク）の照会に

ついて 

（担当区長及び万博推進局から報告） 

【案件概要】 

   万博会場内で実施する自治体催事にかかる 24区の取組概要及び機運醸成につ

いて説明があった。 

 

 ① 24区の取組にかかる照会について 

  （担当区長及び万博推進局から報告） 

【要旨】 

此花区長及び万博推進局より、万博成功に向けて、各区と万博推進局が連携し地元

の機運醸成を図る取組として、万博会場内で実施する自治体参加催事（（仮称）大阪ウィ

ーク）の概要及び万博推進局による参加者に対するサポート内容、各局の催事参加に向

けた取組状況について説明があった。 

また、令和６年４月 30日の照会締め切りに向けて、24区には参加を前向きに検討して

もらいたいとの案内があった。 

② 万博の機運醸成について 

（担当区長から報告） 

【要旨】 

此花区長から、万博の成功に向けた機運の盛り上げについて４点の説明があり、来場

意向度の向上のために、24区で協力して機運醸成に取り組んでいくことが確認された。 

（１） 24区万博の実施にあたっては、「24区万博実施の手引き」の記載内容に留意す



ること 

（２） 万博関連情報について、大阪市公式 LINE等を活用した定期発信や、使用許可

手続きの簡素化を万博推進局で検討していること 

（３） 万博会場建設状況（ライブカメラ映像）が万博推進局情報発信サイトや此花区役

所のホームページで配信しており、各区役所でもご活用いただきたいこと。また、

24区長の万博会場視察や地活協会長等の ATCからの見学等を万博推進局で

検討していること 

（４） EXPO2025大阪ウィークに向けて、万全の準備を進めること 

 

【福祉・健康部会】 

市民税の賦課期日に日本国内に住所を有していなかった者における限度 

額適用区分について 

（部会長及び福祉局から報告） 

   【案件概要】 

  ・昨年 11月に発生した国民健康保険 高額療養費の限度額適用区分誤りを受けての

福祉局の調査について説明があった。 

・「高額療養費の支出に係る限度額適用区分の認定事務」を内部統制における「整備対

象事務」として各区において選定いただくことについて説明があった。 

【要旨】 

部会長及び福祉局から、昨年 11 月に発生した国民健康保険 高額療養費の限度額

適用区分誤りを受けての福祉局の調査について、これまでの経緯と状況、今後の対応予

定等について説明があった。 

本事案を受け、山本副市長より区長会議で共有するよう指示があった「高額療養費の

支出に係る限度額適用区分の認定事務」を内部統制における「整備対象事務」として各

区において選定いただくことについて説明があった。 

 

４．各区の取り組み事例紹介 

（他区展開が考えられる官民連携事例等・区間連携が考えられる事例）、課題共有 

・特になし 

 

５．その他の報告事項（各区長及び事務局から） 

 【要旨】 

・くらし・安全・防災部会の報告事項として、浪速区長から、夏季の区役所庁舎及び区

役所の附設会館における熱中症対策を、各区前倒しで進めるよう依頼があった。 

・市民局長から、西山副市長と大阪市地域女性団体協議会の正副会長との面談内容の共

有があった。 


